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全員協議会 会議録（要点筆記）   

 

令和５年１１月２８日 

午後１時３０分 開会  

午後１時５５分 閉会  

場所：全員協議会室  

 

【上程議案の補足説明】 

 １. 半田市議会の議員の議員報酬並びに半田市特別職員及び半田市職員の給与の改定

について 

山田宰企画部長：資料に基づき説明 

     質疑無し 

  ２．半田市国民健康保険税条例の一部改正（案）について 

竹部益世福祉部長：資料に基づき説明 

  質疑無し 

３. 中心市街地活性化事業・半田市創造・連携・実践センターの設置について 

大山仁志市民経済部長：資料に基づき説明 

    有留麻由議員：クラシティの中にも交流スペースがあると思いますが、今後、クラシティとこ

の実践センターとの違いをどのようにアピールされますか。 

    大山仁志市民経済部長：街づくりは、面的にいろいろと考えていかなければと思います。

平面で広く、人の目に触れる場所、JR と名鉄の中間地点にあるおおまた公園の前とい

う非常に立地の良い場所で街づくりに関する施設を設置することで、地域の活性化に

繋げていきたいと思います。 

４. 地方独立行政法人知多半島総合医療機構第 1期中間目標について 

     竹内甲司病院事務局長：資料に基づき説明 

     質疑無し 

  ５. 令和６年度からの指定管理者の指定について（半田市知多半田駅前再開発ビル駐 

     車場）について 

出口久浩防災監：資料に基づき説明 

    有留麻由議員：駐車場料金の改定はあり得るのでしょうか。 

    出口久浩防災監：現時点では、考えていません。 

【その他】 

１．新病院建設事業及び地方独立行政法人設立に関するスケジュールについて 

    竹内甲司病院事務局長：資料に基づき説明 

    有留麻由議員：評価委員会からの意見にもありました通り、それぞれの病院が担う役

割・機能を明確にすること、とのことから、職員の処遇などについては、いつ頃示されるの

でしょうか。 

    竹内甲司病院事務局長：機能分担や職員の処遇に関しては、現在検討をしているとこ
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ろです。中期計画では、はっきりとした機能分担を示すこと、として評価委員会からご意

見をいただいた通り、中期計画では決めたいと思います。また、職員の処遇についても、

現在、給料や職員の身分等について、両病院において協議を進めているところです。年

度内には、職員向け説明会を開催し、次年度には、個々の職員が新病院へ移ること

の意思確認などを行う予定です。 

 

午後１時５５分 閉会 


